

Dr. med. Riedel vom Bunten Kreis (Mitte) nahm den Spendenscheck von Uwe Müller (li.) und Albert Dieterich (re.) dankend entgegen.

## 500 Euro Spende für den Bunten Kreis

SCHWÄBISCH GMÜND. Der Geschäftsführer von Müller und Müller GmbH, Dipl.-Immobilienwirt Uwe Müller hielt vor kurzem im Stadtgarten auf Einladung vom Haus- und Grundbesitzerverein Schwäbisch Gmünd einen Vortrag zum Thema "Immobilienmarkt Gmünd".

Müller verzichtete auf ein Honorar zugunsten einer Spende für den Bunten Kreis Schwäbisch Gmünd. Spontan haben sich die Mitarbeiter bereit erklärt, den Betrag auf 500 Euro aufzurunden.

Der Vorstand von Haus- und Grund, Rechtsanwalt Albert Dieterich, und Uwe Müller freuen sich, wenn mit diesem Betrag die Situation von chronisch, krebsund schwerkranken Kindern und Jugendlichen und deren Familien aus und um den Ostalbkreis verbessert werden kann.

Rems-2eituz